

martes 21 de octubre de 2025

Manolo Barón ensalza el liderazgo y la calidad del sector oleícola andaluz durante la entrega de los XXIX Premios DCOOP a la Calidad

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha participado en la tarde de hoy martes 21 de octubre en el acto de entrega de los XXIX Premios DCOOP a la Calidad del Aceite de Oliva, celebrado en la sede social del grupo cooperativo en Antequera, y presidido también por la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos, Carolina España, y el presidente de DCOOP, Antonio Lugue.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha encabezado la representación institucional municipal en el acto de entrega de los XXIX Premios DCOOP a la Calidad del Aceite de Oliva, celebrado este martes en la sede del grupo cooperativo reuniendo a autoridades autonómicas, locales y representantes del sector oleícola andaluz. El Alcalde presidió el acto junto a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos, Carolina España, y el presidente de DCOOP, Antonio Luque, destacando la

importancia de esta cita anual que pone en valor la excelencia y el compromiso del cooperativismo agroalimentario andaluz.

Durante su intervención, el Alcalde destacó el papel esencial del sector oleícola como motor económico y social de Andalucía, reivindicando el esfuerzo y la excelencia de los agricultores y cooperativas que "hacen de la calidad su seña de identidad para competir en todo el mundo". Manolo Barón subrayó además que DCOOP "no es la primera cooperativa del mundo por casualidad, sino por trabajo, profesionalidad y dedicación", resaltando su aportación al desarrollo agroindustrial y al prestigio internacional del aceite de oliva andaluz.

El Alcalde también hizo un llamamiento a la unidad del sector ante los desafíos del presente, como la PAC o la competencia desleal de mercados extracomunitarios, reclamando "una Europa que defienda la producción y la calidad sin poner en riesgo el futuro del campo andaluz". Además, expresó el compromiso del Ayuntamiento de Antequera con el sector agrícola y cooperativo, "porque son los jugadores que garantizan el bienestar de Andalucía y el progreso de Antequera y su comarca".

En el transcurso del acto, DCOOP hizo entrega de sus tradicionales galardones con los que reconoce a las almazaras asociadas y a sus olivareros y olivareras por haber obtenido los mejores aceites de la campaña 2024 /25 en distintas categorías. Los premiados han sido:





- SCA Oleoalgaidas de Villanueva de Algaidas (Mejor depósito de Aceite de Oliva Virgen Extra).
- SCA Agraria Virgen de las Virtudes de Fuente de Piedra (Mejor bodega).
- SCA Olivarera Nuestra Señora de Araceli de Lucena (Mejor AOVE con D.O. Lucena).
- SCA La Purísima Concepción de Alameda (Mejor AOVE con D.O. Antequera).
- SCA Nuestra Madre del Sol de Adamuz (Mejor AOVE con D.O. Montoro-Adamuz).
- SCA Olivarera San Benito de Campillos (Mejor Aceite de Oliva Virgen Extra Ecológico).

En total, se han analizado 3.919 muestras de aceite procedentes de las almazaras asociadas a DCOOP, consolidando a este grupo cooperativo como referente internacional del sector oleícola.













